

新型コロナ感染後は糖尿病に注意！ 1年以内に発症リスク増

2023年1月1日 日刊ゲンダイ

新型コロナの感染は軽症化しているといわれています。熱や咳などの症状はあるものの、多くの患者さんは普通の風邪程度で回復することが多いのです。

それでは、新型コロナは風邪と同じになったのでしょうか？ 心配なのはむしろ治った後ではないか、という専門家の意見があります。新型コロナに感染後、後遺症と呼ばれるような長期の体調不良が起こることが知られています。それに加えて最近注目されているのが、感染後に別の病気が増えるのではないか、という知見です。

今年のランセットという一流の医学誌に掲載された論文によると、新型コロナウイルスに感染した18万人以上の高齢者を観察したところ、その後1年以内に糖尿病になるリスクが40%も増加していたのです。そのリスク増加は病気が重症であるほど高い傾向はありましたが、入院を要さない軽症の事例でも確認されています。

なぜ、新型コロナに感染してから糖尿病が増えるのでしょうか？ これは正確には分かっていません。膵臓のインスリンを分泌する細胞に、ウイルスの感染が起こるとい説もあります。また、感染により免疫の状態が変化して、免疫細胞が膵臓を攻撃してしまう、という可能性も指摘されています。

いずれにしても新型コロナに感染した後は、糖尿病の兆候がないかどうかを健診などでチェックする必要があるようです。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京の新規感染9186人 5日連続で前週下回る 全国で8万6924人 新型コロナ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/ec22f6d365f9e7c1118aa8206048c3dd935c580b>

●新型コロナ 高知県内で607人感染確認4人死亡(1月1日発表)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/eb5c9b318ecd3645bfb54e9019b8c46b3b9bf4a3>

●2日連続で前週下回る…静岡県 3310人感染 病床使用率は76.5% /新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4102ef5cc09d7bdaf7803283fcb066a720eb1c30>

●【大分】新型コロナ 1129人感染 病床使用率は64.5%に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5b4ff8ca97836eabc7580739d6ab75fef442d3cd>

●「このままでは死の波が来る」中国 コロナ感染拡大に医師らが警鐘

<https://news.yahoo.co.jp/articles/08d0397ca7628fe177c9cdbaef7dca554edd7948>

●5類を渋っている理由があまりにも視野が狭い議論で驚く！

<https://www.youtube.com/watch?v=azq-D6IxyhA>

●【キシャ解説】「コロナの出口」は見えるのか？国産飲み薬ゾコーバ承認から見えた“感染症ビジネス”の課題

<https://www.youtube.com/watch?v=1NCID2i2Zqk>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[舘田一博教授に聞くコロナ死者 3万人超のナゾ 感染、数字以上に拡大か](#)

●[新型コロナ 分類の見直し議論が本格化 公費負担継続などが焦点](#)

●[乳幼児のコロナ重症例や死亡例が増加 識者「ワクチン接種が重要」](#)